

Arribará la Unión de Arquitectos e Ingenieros de Cuba a 35 años de fundada



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 25 nov (RHC) La Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción en Cuba arribará el próximo tres de diciembre a 35 años de fundada con la integración de profesionales a esa organización.

Las tareas también tienen como destino reconocer resultados relevantes de los vinculados a la unión, contribuir al desarrollo socio económico del país y estimular la solidaridad y colaboración con similares uniones internacionales.

Esa institución cubana tiene filiales provinciales y municipales con sociedades de arquitectura, ingenierías civil, hidráulica, mecánica, eléctrica, química, geociencias e industrial aplicadas a la construcción.

La junta directiva nacional y el comité de la Unión de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción cubana evaluaron tareas y funciones realizadas durante su octavo mandato donde son labores priorizadas la

calidad en las ejecuciones de obras.

Mercedes Elesther, presidenta de la unión, destacó en el encuentro la presencia de anteriores presidentes de la organización y las proyecciones de trabajo para el próximo año.

Asistió al encuentro Samuel Rodiles, presidente del Instituto Nacional de Planificación Física en Cuba, quién fundamentó apreciaciones sobre las funciones de esa institución.

Durante el encuentro la junta directiva y comité de la organización premiaron a profesionales arquitectos e ingenieros, además de reconocer construcciones de obras sociales realizadas en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/177408-arribara-la-union-de-arquitectos-e-ingenieros-de-cuba-a-35-anos-de-fundada>



Radio Habana Cuba